

Vorträge und Aktionen

Jahresprogramm 2016 der Kolpingsfamilie Busenbach

Von unserem Mitarbeiter
Helmut Zahnleiter

Waldbronn Ihr Jahresprogramm vorgelegt hat die Kolpingsfamilie Busenbach. Es steht unter dem Leitwort „Gemeinsam Zukunft gestalten“. Neu ist, dass das Jahresprogramm in drei Programmteile getrennt ist. Es gibt die regelmäßigen Veranstaltungen, meist im Pfarrheim, Kolping-Mobil außerhalb und das Programm der Familiengruppe.

Ein Höhepunkt im Programm von Kolping-Mobil verspricht die Erlebnisreise vom Dienstag, 21. Juni, bis Sonntag, 26. Juni, nach Bad Brambach im Vogtland zu werden, die allerdings bereits ausgebucht ist. Zusammen mit Freunden der Kolpingsfamilie Wiesloch führt ein Spaziergang am Sonntag, 17.

April, über den Waldbronner Kolpingweg. Am Montag, 6. Juni, führt das Ehepaar Stöckle durch die Anlage des ehemaligen Benediktinerinnenklosters Frauenalb. Die Karlsruher U-Strab wird am Montag, 11. Juli, im Info-Center präsentiert mit anschließender Führung in der Baustelle. Am Montag, 1. August, steht ein Besuch des DDR-Museums in Pforzheim auf dem Programm, ein Tagesausflug führt am 9. September nach St. Peter und Waldkirch.

Durch das ganze Jahr zieht sich das Waldbronner Erzählcafé mit fünf Terminen, darunter am Donnerstag, 4. Februar, auch ein „Närrisches Waldbronner Erzählcafé“. Am Donnerstag, 14. Januar, findet ein Bewerbertraining mit dem Kolping-Bildungswerk in der Albert-Schweitzer-Werkrealschule statt.

Die Reihe der geistlich geprägten Veranstaltungen der Kolpingsfamilie Busenbach eröffnet am Montag, 7. März, Pastoralreferent Thomas Ries mit einem Vortrag zum Thema „Schmeckt's? Essen ist mehr als satt werden und Fasten ist

keine Diät.“ Pastoralreferentin Ruth Fehling spricht am Montag, 18. April, zum Thema „Mein Bild – dein Bild von Gott“.

Ergänzt wird das Programm durch eine Kreuzwegandacht (Montag, 22. Februar), eine Maiandacht in der Kapelle Maria Zuflucht (Sonntag, 22. Mai) und dem Totengedenken auf dem Friedhof (an Allerheiligen, Sonntag, 1. November). Bildungsreferent Thomas Rohr spricht am Montag, 7. November, über das aktuelle Thema „Meine Pflege – wie und was kann ich mir finanziell leisten?“

Die Familiengruppe führt eine Familienfreizeit vom Freitag, 30. September, bis Montag, 3. Oktober, in Weisenbach im Murgtal durch. Im Sommer ist eine Böllerwagentour geplant

und im Dezember organisiert die Familiengruppe wieder den „lebendigen Adventskalender“.

Rückblick hält die Kolpingsfamilie in ihrer Jahreshauptversammlung am Dienstag, 1. März, Zeit zu Einkehr und Besinnung bietet der Kolpinggedenktag am Sonntag, 4. Dezember.

Feste Punkte im Programm sind seit Jahren das Backen von Weihnachtsgebäck am Dienstag, 8., und Mittwoch 9. November, und das Richten von Adventskränzen und Gestecken vom Freitag, 11., bis Dienstag, 15. November. Beides wird zugunsten der Hilfsprojekte, die die Kolpingsfamilie Busenbach unterstützt, im Erzählcafé am Donnerstag, 24. November, verkauft. Das Jahresprogramm schließt mit der Weihnachtsfeier am Donnerstag, 29. Dezember.

i Anmeldung

Auskünfte zu einzelnen Veranstaltungen und Anmeldungen gibt es bei Vorsitzendem Manfred Peter, Telefon (0 72 43) 6 77 30 in Waldbronn.

„Gemeinsam Zukunft
gestalten“ heißt das Motto
